

豪州郵便による日本への国際郵便の一部取扱再開(新型コロナウイルス関連)

【ポイント】

●豪州郵便(Australia Post)は、6月2日(火)、日本への速達以外の全ての小包の受付を一時停止しましたが、6月5日(金)に普通小包を再開しました。

【本文】

1 豪州郵便(Australia Post)は、6月2日(火)、日本への速達(Express Service)以外の全ての小包(Parcels)の受付を一時停止しましたが、6月5日(金)に普通(Standard Service)小包を再開しました。

エコノミー(Economy Service)小包は引き続き受付を停止しています。

2 手紙(Letters)については、速達、普通、エコノミーのいずれも取り扱い中です。

3 速達は優先的に取り扱われますが、いずれの配達方法でも遅延する可能性があります。詳細は以下の Australia Post ウェブページを参照ください。

<https://auspost.com.au/about-us/news-media/important-updates/coronavirus/coronavirus-international-updates>

【在シドニー日本国総領事館】

Level 12, 1 O'Connell Street,

Sydney NSW 2000 Australia

代表電話(61-2)9250-1000

Fax(61-2)9252-6600

Web : http://www.sydney.au.emb-japan.go.jp/index_j.htm

Email : japaneseconsulate@sy.mofa.go.jp

※このメールは在留届、たびレジに登録されたメールアドレスに配信されております。

※「たびレジ」簡易登録をされた方で、メールの配信を変更・停止したい場合は、以下の URL から停止手続きをお願いいたします。

<https://www.ezairyu.mofa.go.jp/tabireg/simple/delete>